



K – LETTER STORY: (AZUL) "EL TESTAMENTO DE REISI MUNAKATA"

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

Enomoto descubrió el archivo corrupto en un rincón de la nube mientras trabajaba para restaurar el sistema que había sido pisoteado por "Jungle". Debido a que el virus propagado por "Jungle" permaneció como un campo minado en la red pública y privada, fue necesario que "Scepter 4" cerrara la red, volviera a limpiar el directorio y destruyera completamente cualquier archivo sospechoso que hubiera allí.

Después de aislar cuidadosamente el archivo dañado y restaurarlo, resultó ser un archivo de vídeo. Cuando verificó la trayectoria del archivo, descubrió que había sido subido desde un dormitorio de Seiun.

"Fushimi-san. ¿Qué es esto?"

"¿Eh?"

Fushimi se acercó al asiento de Enomoto.

"Intentaré reproducirlo."

Inusualmente, se mostró a Munakata vistiendo ropa civil informal, en lugar de un uniforme o kimono. Lo muestra sentado en su escritorio en su habitación en el dormitorio

Seiun desde el frente. La fecha y hora son justo después de su despido como director de la cuarta oficina legislativa.

Munakata, que estaba sentado en su escritorio con los dedos entrelazados, abrió la boca.

[Te dejo esta carta en video por si no vuelvo.]

Sin decir una palabra, Fushimi colocó una mano en el costado de la PC de Enomoto y se inclinó para mirar la pantalla. Enomoto retrocedió un poco y le dio el lugar a Fushimi.

[Se ha conservado un documento notarial separado sobre la herencia de bienes privados. Soy un funcionario mediocre, por lo que no dejo mucha riqueza.]

Munakata tenía una sonrisa burlona en su rostro que no pudo leer, si hablaba en serio o en broma.

"Fushimi-san, esto es..."

"Es el testamento del jefe."

Enomoto tragó saliva ante lo que dijo Fushimi con una cara sin emociones. Ninguno de los dos pidió dejar de mirar, pero continuaron.

[El hecho de que haya gente viendo esta carta en video significa que no regresé. ¿Lograron lo que se suponía que debían hacer o fracasaron y permitieron que el mundo cayera en el caos? En este último caso, todos los miembros se retiraron, se disolvieron, regresaron a la vida privada y se convirtieron en individuos normales. Esta será mi última orden.

Incluso si es lo primero, espero que el orden social se mantenga incluso si yo estoy ausente. De hecho, se puede decir que la razón de ser de "Scepter 4" se ha arraigado en el sistema social aun cuando ya no soy necesario como individuo.

Awashima-kun, confío en que te encargarás de las consecuencias oficiales sin omisiones. Lamento no haberte dicho nada. Me llevaré a Zenjo-san y Fushimi-kun conmigo. Necesitaba que alguien se encargara del resto y no podía pensar en ti. Estoy seguro de que tienes muchas cosas que decirme.]

Munakata golpeó "lo que quería decir" de Awashima con un solo golpe. Se sintió mareado mientras miraba el rostro borroso de Munakata con las mejillas rojas e hinchadas.

[Además, debería explicarte sobre Fushimi-kun aquí. Creo que sobrevivirá porque tome medidas para traerlo de regreso con vida, pero no creo que sea del tipo que se explica.]

Incluso después del incidente, Munakata explicó verbalmente el hecho de que Fushimi fue infiltrado en "Jungle". Si Munakata no hubiera regresado con vida, seguramente todos habrían tenido un malentendido.

"Me alegra que estés a salvo... Tanto el jefe como Fushimi-san."

Sintiéndose aliviado una vez más, Enomoto murmuró con voz húmeda. Fushimi resopló.

"Esa fue una nota de suicidio aburrida. Pensé que diría algo sobre su vida personal que nunca diría si todavía estuviera vivo, pero ser una "figura pública" es lo que lo convierte en una persona real."

Quizás fue el deseo de Enomoto de decir algo que parecía una maldición para ocultar su vergüenza. Mientras Fushimi apartaba la mirada de la pantalla y estaba a punto de levantarse de su asiento, Munakata en el video continuó.

[En otras palabras, me gustaría decir que la discusión con Fushimi-kun ese día también estaba escrita, pero lo dijiste bastante bien, Fushimi-kun. ¿Fui derrotado por Otori Seigo? ¿Qué quieras decir con no decir nada? Usas vocabulario interesante. ¿Completamente golpeado? Jojo... ¿Quiero convertirme en Otori Seigo?]

Munakata apoyó la barbilla en los dedos entrelazados y sonrió.

Fushimi chasqueó la lengua con fuerza.

"No te lo tomes en serio. Dijiste mucho más."

"¿No había un guión para eso?"

"Oye, solo seguí órdenes de infiltrarme en "Jungle" por cualquier medio necesario en caso de que la operación navideña fallara."

"Jeje. Esta es una comunicación entre Fushimi-kun y yo."

Enomoto de repente escuchó una voz detrás de él y saltó en su silla. Fushimi miró hacia atrás con indiferencia.

Munakata estaba allí de pie, nuevamente vistiendo el uniforme de jefe de la cuarta sección, que era diferente al del video.

"Lo siento, encontré un archivo mientras estaba trabajando."

"Voy a eliminarlo. Ya no es necesario, así que lo eliminaré por completo sin dejar rastro."

Mientras Enomoto se apresuraba a poner excusas, Fushimi dijo con calma y sin dudarlo.

"Sí. Por favor, bórralo. Ya no es necesario."

Munakata asintió y sonrió con cierta satisfacción. Enomoto pensó que era un poco extraño que se hubiera tomado la molestia de repetir su intención, pero se despidió de Munakata cuando salía de la estación y le dijo: "Gracias por tu arduo trabajo". Su hermosa y ancha espalda azul desapareció en el pasillo.

Si fuera un ciudadano privado y le pidieran que protegiera lo que es más importante para él, pensó en lo que habría protegido. Bueno, no tiene novia, así que su familia en casa, su colección de pasatiempos, etc... No. Creo que se quedó atrás e hizo lo mejor que pudo,

aunque fuera en pequeña medida, para mantener el orden y proteger a los ciudadanos que habían caído en el caos. De hecho, todos sus compañeros de las Fuerzas Especiales lo hacían como algo natural.

Incluso en ausencia de Munakata, crearían una sociedad ordenada y con sentido común en la que cada persona actuara para proteger "lo que es más importante para cada persona" basándose en su propio juicio.

Se ha comprobado que el alma de Munakata ya estaba incorporada en la BIOS del sistema básico que ejecuta "Scepter 4".

Enomoto eliminó el testamento de Munakata, que ya no era necesario.